



## Les profs de l'UL votent massivement en faveur de la fin de la grève

**Québec, le 29 mars 2023** — Réuni.e.s en Assemblée générale cet après-midi, plus de 800 professeur.e.s de l'UL se sont prononcés à 92,6 % en faveur de la fin de la grève. En effet, les membres ont estimé que les gains obtenus à la table de négociation étaient suffisants pour mener à l'interruption de la grève, si le Conseil d'administration de l'UL entérine la même entente plus tard ce soir. À moins d'un revirement de situation, les professeur.e.s reviendront au travail demain et la majorité des cours reprendront à partir de lundi prochain.

La recommandation de règlement soumise aux deux parties par le conciliateur du ministère du Travail visait à clore les négociations entre le Syndicat des professeurs et professeures de l'Université Laval (SPUL) et l'Université Laval. Elle proposait notamment une résolution des dernières impasses dans la négociation, lesquelles portaient essentiellement sur les salaires et le plancher d'emploi. La recommandation incluait également l'entièreté des aspects sur lesquels les deux comités étaient préalablement arrivés à une entente.

C'est à la lumière de l'examen de cette recommandation que les membres du SPUL ont estimé avoir obtenu des gains suffisants pour mener à la fin de la grève qui aura duré, si elle se termine effectivement ce soir, un total de 31 jours. Elle aura été la grève la plus longue de l'histoire du SPUL depuis la grève qui a mené à la création du syndicat en 1976.

Des détails sur l'entente seront rendus publics dans les prochains jours.

- 30 -

### SOURCE :

**Louis-Philippe Lampron, président**  
**Syndicat des professeurs et**  
**professeures de l'Université Laval (SPUL)**

[spul@spul.ca](mailto:spul@spul.ca)

Téléphone : 418 656-2955

[negospul.ca](http://negospul.ca)